
jo a Juhá, que 
fII dimisión se entienda exclusi
vamellle en claves de Partido. 
Te vas sin que existan causas 
que los justifiquen . La alcaldía 
no puede ser moneda de cam
bio político ni el resultado de 
un congreso. Este pueblo no lo 
merece". 

También Gabriel Rodado, 
del Partido Popular, considero 
lamentable recibir al tercer al
caide de la legislatura. "Ten 
drán que explicar las razones, 
dijo, por las que cambian de 
alcalde como de camisa". Ro
dado reiteró que "para que la 
gestión política sea eficaz se 
exige una continuidad y una 
cohesión, y aquí ni ha habido 
equipo. ni mucho menos cohe
sión". 

Todos los grupos agradecie
ron a Juliá el trabajo y la dedi
cación que había realizado al 
frente de la alcaldía y le ofre
cieron su solidaridad. " siem
pre, recordo Gabriel Rodado, 
nos has facilitado los medidos 
para realizar nuestra labor de 
oposición. 

"CASIMIRO SANCHEZ CALDERON:" EL 
GRUPO MUNICIPAL NO ESTABA DIVIDIDO" 
Casimiro Sanchez Calderón, es un histórico 

de la política provincial. Comenzó a militar en 
el PSP antes de que se instaurase la democra
cia y con la unión de este partido al PSOE en
tró a formar parte de la primera ejecutiva so
cialista de la provincia, para centrarse después 
en la actividad sindical a través de UGT. Lle
gó al Ayuntamiento como concejal de educa
ción, cultura y participación ciudadana en esta 
legislatura y abandono el cargo, junto a la libe
ración que disfrutaba, al no compartir el modo 
en el que el Partido sustituyó a Santiago More
no por Juliá.. El nuevo alcalde de Puertollano 
tiene 55 años, es profesor en el colegio Severo 
Ochoa, esta casado y tiene dos hijos. 

-El Partido le había ofrecido otras veces 
ser alcalde y lo había rechazado, ¿porque lo 
acepta abora? 

Lo he aceptado porque después de los co
mentarios que hubo en septiembre y de los ma
los entendidos creo que tenía que hacerlo. 
Además el Partido necesita ahora más apoyos 
que nunca. Para la gente que hemos pasado 
muchos años sin estar en política pero que fui· 

mos de los que lo organizamos, se nos plantea 
ah ora mismola exigencia de estar a tope. 

-¿Era imprescindible la dimisión del alcal· 
de para que el grupo municipal socialista 
supere la crisis que sufre? 

En absoluto. Se esta dando una lectura que 
es totalmente fal sa. No ha habido división del 
grupo municipal socialista. La división ha esta
do dentro de la agrupación local , donde ha ha
bido dos listas. Ahí es donde se ha dado una 
batalla que para mi es noble, donde cada uno 
ha presentado sus alternativas y los afiliados 
han votado libremente. Después de esa vota
ción no ha pasado nada. No se ha paralizado la 
acción del grupo municipal, no se le ha puesto 
ninguna traba al alcalde y el único incidente 
que ha habido ha sido su decisión de recoger 
determinadas competencias que tenía el primer 
teniente de alcalde. Absolutamente nada más. 

-¿El grupo municipal socialista no ha pre
sionado en las últimas semanas para forzar 
la dimisión de Juliá? 

El grupo municipal, en lo que a mi concier
ne, y creo que soy un elemento importante 
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